



ÍNDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 20 HORAS DE AYER											
Ozono	máximo	hora	Centro	106	16	pm-10	máximo	hora	Centro	26	19
Noroeste	92	15	Suroeste	113	16	Noroeste	31	18	Suroeste	20	19
Noreste	86	15	Sureste	96	15	Noreste	25	19	Sureste	63	19

HOY NO CIRCULAN	
Vehículos con engomado	ROSA
Terminación numérica de placas	7 y 8
Hologramas	1 y 2

SU ESTANCIA EN LA CIUDAD DE MÉXICO FUE TRANSPARENTE

Defiende Sheinbaum labor de 585 médicos cubanos en la crisis Covid

Destaca los avances de la isla en ese campo // Responde a insidias de panistas

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA Y VÍCTOR BALLINAS

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que no hay nada que esconder respecto de la contratación de médicos cubanos que apoyaron en la atención de la pandemia de Covid-19.

Recordó que una de las actividades más importantes de Cuba es la medicina, por lo que profesionales de la salud de ese país fueron requeridos para trabajar en unidades hospitalarias de la Ciudad de México, mediante un convenio transparente.

De acuerdo con la Secretaría Salud local, se contrató a 585 médicos profesionales de la salud acreditados ante el Ministerio de Salud de Cuba, con perfiles en epidemiología, medicina general integral, medicina crítica, biomedicina, enfermería general y especializada.

Los expedientes que acreditan su asignación a las unidades médicas, actividades e informes de trabajo son resguardados por la dependencia y están amparados por la Ley de Protección de Datos Personales, dio a conocer la dependencia en respuesta a la denuncia que realizó el coordinador de los senadores del Partido Acción Nacional, Julien Rementería, quien dijo que los médicos cubanos no estaban titulados, y cuya contratación constituyó un presunto fraude millonario.



"No hay nada que esconder (...). Es este vínculo que ellos tienen con la derecha, más derecha de la derecha de la derecha, y están buscando que haya algún tema con relación a esta solidaridad que recibimos

por los médicos cubanos", dijo Sheinbaum, quien refirió que la oposición busca problemas donde no los hay.

La mandataria reiteró su agradecimiento a quienes ayudaron a

salvar vidas en los momentos más críticos de la pandemia.

Ayer, el senador panista presentó una "amplia investigación" basada en documentos obtenidos vía transparencia, en los que dependencias

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, afirmó que la contratación de galenos cubanos que apoyaron en la atención a la pandemia de Covid-19 se hizo de manera transparente. Foto La Jornada

federales afirmaron no contar con información sobre la contratación de los médicos.

Cumplieron con su jornada

Sin embargo, la Secretaría de Salud capitalina reconoció el acuerdo de cooperación internacional, el cual incluyó asesoramiento, organización y administración de los sistemas de salud, así como capacitación para clasificar los casos y atención a pacientes en determinadas unidades médicas.

Su incorporación se realizó el 27 de abril del año pasado y su labor estuvo siempre bajo el mando y supervisión de las autoridades de las unidades hospitalarias, "cumpliendo jornadas de trabajo de 40 horas semanales", precisó.

No es la primera vez que autoridades locales responden por la contratación de médicos cubanos. El año pasado, Sheinbaum informó a la bancada panista en el Congreso local que no hubo desvío de recursos y que la colaboración de los profesionales de la salud no mereció el apoyo a los trabajadores mexicanos.

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Con la creación de más de 21 mil empleos el mes pasado, que representan 16.7 por ciento del total nacional, la Ciudad de México retomó su actividad económica luego de la crisis sanitaria causada por la pandemia de Covid-19.

De acuerdo con las autoridades capitalinas, en agosto se registró la mayor generación de empleos formales en los pasados 15 años; los sectores de la construcción, transporte y comercio reportaron el mayor incremento de puestos de trabajo. No obstante, reconocieron que falta recuperar el empleo relacionado con oficinas, como el de limpieza; sin embargo, indicaron que hay confianza en que al cierre del año se recobren

La ciudad retomó su paso; generó 21 mil puestos de trabajo en agosto

los puestos de trabajo perdidos.

En conferencia de prensa, la secretaria de Administración y Finanzas, Luz Elena González Escobar, dijo que aunado a la inversión de más de 3 mil millones de dólares

en lo que va de 2021 y al repunte en el sector turístico, la capital del país "ha arrancado los motores de la economía".

Otro indicador positivo, afirmó, es la apertura de establecimientos

mercantiles de bajo impacto, que constituyen principalmente micro, pequeñas y medianas empresas, a partir de las facilidades administrativas para agilizar los trámites de apertura de manera digital.

En lo que va del año, 11 mil 138 empresas de bajo impacto han comenzado actividades, de las que se desprenden más de 100 mil empleos en las alcaldías Cuauhtémoc, Álvaro Obregón e Iztapalapa.

"En general la actividad económica en los últimos dos trimestres ha sido positiva, todavía no recuperamos los niveles prepandémicos, pero estamos en la ruta adecuada", dijo González Escobar, quien explicó que dichas cifras son los resultados del programa de reactivación económica.

Asimismo, se reportó un nivel de endeudamiento de poco más

de 90 mil millones de pesos, que en términos reales representa un desendeudamiento real de 3.7 por ciento.

"Los ingresos de la ciudad van muy bien con el cierre de agosto, pero además hemos mantenido la política de mantener la deuda en términos mucho más sanos que los que se venían manejando. El compromiso es entregar la administración pública de esta ciudad con una tasa de endeudamiento real cercana a cero o de desendeudamiento", dijo la funcionaria.

De acuerdo con datos del gobierno, al cierre de agosto de 2021 los ingresos totales ascendieron a 161 mil 703.9 millones de pesos, lo que representa un incremento de 7 por ciento respecto de lo previsto en la Ley de Ingresos de la Ciudad de México 2021.